
           Reinaldo Nunes – Português – PT   

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE POSSIBILIDADE DE 
EXPANSÃO DO PARQUE ECOLÓGICO JOÃO 
DOMINGOS COELHO ATÉ O ESTÁDIO 
ANTONIO VIANNA SILVA - TONICÃO 

 

Considerando o estado de abandono de uma 
grande área verde, anos atrás cedida ao Corpo de Bombeiros e 
posteriormente devolvida ao Município;  

 

Considerando que a área encontra-se 
totalmente abandonada, sem nenhum cuidado, tornando-se um depósito 
de lixo e entulho; 

 

Considerando que o Parque Ecológico João 
Domingos Coelho, por outro lado, tem recebido e atraído grande número 
de frequentadores;  

 

REQUEIRO, após aprovação em plenário, 
seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro 
Santana, para que o mesmo, após consultar as secretarias competentes, 

informe a essa Casa de Leis sobre a possibilidade de ampliar a área do 
Parque Ecológico João Domingos Coelho até o estádio Antonio Viana 
Silva, revitalizando aquele espaço. 

 
                                            Sala das Sessões, 25 de agosto de 2014. 
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